



Valle del Aconcagua: una inspiración de 28 años

A propósito del 28° aniversario del COLEGIO VALLE DEL ACONCAGUA, se nos viene a la cabeza el recuperar la histórica inspiración de un grupo de familias de la zona por cambiar el formato de educación conocida hasta el año 1997. Fue así como el sueño del tener el idioma inglés, el arte, la lectura, el deporte, el contacto con la naturaleza y una formación social y valórica integral, llevó a las familias: Pruzzo- Luzzi, Pardo - Peede, Godoy-Zumaeta, Lagomarsino- Monteverde, Lagomarsino- Silva, Sonne- Goycoolea, Arredondo- Maritano, Schiapacasse Araya, Araya- Concha y Nordetti- Bacigalupo, secundados por el fundador de "El Observador" Familia Silva- Binvginat con el notable apoyo del alcalde Luis Mella y equipo, a buscar la asesoría de la FUNDACIÓN EDUCACIONAL BARNECHEA, para crear un proyecto educativo innovador de altos desafíos en una parcela de 7 hectáreas del sector de PUEBLO DE INDIOS (hasta entonces dedicada a la producción de hortalizas) y desde la cual se ve el cerro La Campanita que dio origen al LOGO institucional.

Para la época fue un gran logro, en donde se vincularon muchos profesores fundadores, tales como: Miss María Angélica Maturana, Miss Militz Milovic, profesor Gustavo Morales, Miss Rosario Reinoso, el profesor Patricio Santander, el profesor Polo Gahona, Miss Marilú Cortés, por supuesto con el apoyo del OBISPADO DE VALPARAÍSO, teniendo como primer capellán al padre José Antonio Olguín y el Carmelita R.P. Rodrigo Aguirre.

Estas admirables familias se propusieron reunirse semana a semana hasta sacar el proyecto adelante. Muchas reuniones se desarrollaron en el DEGLIITALIANO y la mayor (con una convocatoria de más de 500 familias y apoderados) en el famoso Club de Campo de La Calera. Este encuentro con el historiador y ex ministro de Educación Gonzalo Vial dio como resultado la gestación de un

nuevo colegio en la zona de San Felipe en el mismo tiempo del VALLE y ambos con valores católicos. El día de la primera piedra en Pueblo de Indios se desarrolló con mucho público, gestores y familias comprometidas el día 13 de mayo, en que se celebra la VIRGEN DE FÁTIMA.

Notable fue el apoyo de unas 100 familias que decidieron cambiar a sus hijos de los colegios tradicionales e iniciar el proyecto de construcción ese MAYO del 1997.

Durante el tiempo restante las familias gestoras se focalizaron en sacar adelante el proyecto educativo y el de construcción y allí aparece la posibilidad de que la FUNDADORA de Fundación La Semilla, señora Carmen García, apurara la materialización con capital y así lograr avanzar al primer año académico, en donde se sorprendió con muchas horas de Matemática, lenguaje, arte, biblioteca e intensas capacitaciones del equipo pedagógico.

Este proyecto educativo ha tenido logros muy por sobre lo esperado, tales como en idiomas; artes, matemáticas, inglés, y desde ahí hoy tenemos muchos hijos médicos, ingenieros civiles, arquitectos, ingenieros comerciales, psicólogos, profesores; etc. De los cuales muchos se encuentran ejerciendo en la zona, que era uno de los grandes objetivos.

Durante todos estos años, son muchos los alumnos con alto compromiso social y deportivo, con notables resultados en SIMCE y en la PAES. Se recuerdan con cariño las MISIONES ESCOLARES en la ISLA MEULÍN (Chiloé), en la zona de NONTUELA- Futrono, en barrios y comunidades como el cerro Mayaca y La Peña, que nunca han olvidado esos aportes con los trabajos voluntarios en esas zonas tan extremas y que quedaron en el alma de esas comunidades.

Esperamos que estas iniciativas se continúen desarrollando y los resultados sigan hablando positivamente de este gran e innovador proyecto educativo.

